

全力疾走



早川北小 6学年

学年だより2号

H26.4.11(金)

学校生活が本格的に始まりました！



各教室から子どもたちの声が聞こえてくると日常が帰ってきたなと思います。この1週間は、縦割り班活動や交通自治班の話し合い、友達を迎える会、臨時児童総会と、活動が盛りだくさんでした。

- 〇〇さん… 臨時児童総会の時、下級生から出たたくさんの質問に、よく考え、自分の言葉で答えていました。1年生でもわかるようにと言葉を選んで話す姿がとても素晴らしかったです。〇〇さんの優しい一面を見ました。
- △△さん… 友達を迎える会の時、聞き取りやすい声で進行をしていました。ゲームが終わると、すぐに健太朗さん、〇〇さんが座る椅子を用意するなど、次のことを考えて動く姿が素晴らしかったです。
- ◇◇さん… 交通自治班の話し合いの時、〇〇さんと決めたことを丁寧な字で記入用紙に書いていました。ただ書くだけでなく、決めたことを頭に入れて、きちんと守っているところが素晴らしいです。

まだ6年生になったばかりですが、自分たちなりに考えて動こうとしている姿を見ることができ、嬉しい1週間となりました。毎日、必死に過ごしている子どもたちです。保護者の皆様にも、一人ひとりの頑張りなどを見逃さず、ぜひ誉めて頂けたらと思います。よろしくお願いします。